

学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校



# サ ル ビ ア

令和5年2月 回覧



雪が降り早帰りの対応などがあった2月でした。暦の上では春ですが、まだまだ冷たい風の中、体を小さく縮こめて登校する子どもたちも多いです。それでも、桜の木はかたく小さなつぼみ持ち始め、花壇には球根の小さな芽が出始めています。赤堀東小の「春遠からじ」。

## 伊勢崎市青少年健全育成大会が開催されました！



2月4日（土）、メガネのイタガキ文化ホール伊勢崎において「伊勢崎市青少年健全育成大会」が開かれました。家庭・学校・地域社会が一体となって青少年健全育成運動を積極的に推進するため、青少年善行表彰や講演が行われるというものです。

赤堀東小は、4年生の「正義の味方大使レインボー」の活動が認められ、代表児童が市長より表彰状を授与されました。枯れ葉清掃や「赤堀東小のいいところ探し」など、楽しい企画を実践しました。すごいで、4年生！！

## 赤堀東小 これからも体力向上を目指します！



群馬県では、児童生徒の体力向上への意識を高めるため、新体力テストの総合評価基準がA段階に達した児童生徒に体力優良証を授与しています。赤堀東小学校は「令和4年度体力優良証交付率優良校」に選ばれ、表彰状をいただきました。



学校の取組だけでなく、「早寝早起き」や「朝ご飯をしっかりと食べる」など、基本的な生活習慣についてご家庭でしっかり取り組んでいただいているからこそ今回の選出と考えます。

学校では、これからも子どもたちの健やかな成長を目指し、「サーキット運動」や「元気っ子体操」に取り組んでいきます。

## 第二回PTA代議員会開催



2月9日（木）PTA第2回代議員会が開かれました。令和4年度PTA活動を振り返り、成果と課題について話し合いがもたれました。

今年度は運動会当日の運営にもお力添えをいただき、たいへん助かりました。「できることがあったら声をかけてください」という役員の皆様の言葉にとっても励まされ、支えていただいた1年間でした。ありがとうございました。



## 6年生赤堀中入学説明会へ

2月13日（月）、6年生が赤堀中学校の入学説明会に参加しました。授業参観、校舎の見学をし、入学に際しての説明を受けました。準備する物や部活動のこと、生徒指導関係等、各担当の先生方が丁寧に話してくださいました。安全担当の先生は、自転車登校について話されました。事故等を防ぐため、入学前に、使用する自転車はしっかり整備し、乗り慣れてほしいとのことでした。

養護の先生は「朝ご飯をしっかり食べることがとても大切」と話されました。「朝ご飯をしっかり食べてくる子はゆとりをもって一日をスタートしている。しなやかな強さを持っている子が多い」とのことでした。小学校でも、中学校でも基本は同じです。



## 赤堀東小の働き方改革

～笑顔で教壇に立ち続ける教職員であるために～

新聞報道等でご存じの方もいらっしゃるかと思いますが、昨年末、「教職員の多忙化解消に向けた協議会」より、学校現場の多忙化解消に向けての取組、すなわち「廃止・縮小・ICT化」に取り組むべき学校行事や業務について提言がなされました。【提言R5】と言われています。本校では、新型コロナウイルス感染症がきっかけではありましたが、家庭訪問にかわる教育相談の実施や運動会の午前中開催はすでにスタンダードな形となっています。また学習指導要領の改訂の趣旨に合わせて持久走大会はチャレンジラン（ペース走）へと形を変えました。これら行事等の見直しは図らずも【提言R5】の内容に沿った取組となりました。また、更なる業務改善の一環として、欠席連絡や各種アンケートの実施等にGoogleフォームを利用しています。



子どもとふれあう朝の貴重な時間や、放課後の事務処理にあてる時間等を生み出すことにつながりました。

もちろん闇雲（やみくも）に廃止、縮小をするのではなく、各学年で写真のような体験活動は今後も大切に組み込んでいきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様にはご理解ご支援を引き続きお願いいたします。

2年生がステンシル版画講習会に参加しました。